



**INCLUSIÓN
SIN BARRERAS**



Inclusión Sin Barreras llega a Durán

Jesús, flamante comunicador social con discapacidad visual, se apasiona con la radiodifusión y la música



El título de Comunicador Social representa una meta adicional alcanzada por Jesús Macías, joven con una discapacidad visual del 77%, quien sigue superando barreras a sus 25 años de edad, porque tiene plena convicción de aportar, mediante la radiodifusión, al desarrollo de la comunidad de Durán, donde nació y vive junto a su hermana Natasha, su madre Marlene y su padrastro, Patricio.

Jesús es una de las 210 personas con discapacidad de Durán que se benefician con el servicio de atención en el hogar y la comunidad, que forma parte del programa Inclusión Sin Barreras del Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) y que se habilitó desde febrero pasado en este cantón, gracias a un convenio de cooperación entre esta cartera de Estado y el Municipio local, lo que representó una inversión que bordeó los USD 100 mil.

A través de esta modalidad de atención, el MIES busca impulsar el desarrollo de habilidades, ya sea de la vida diaria, artísticas, sociales, académicas funcionales de las personas con discapacidad, hasta alcanzar su autonomía e independencia laboral y educativa, misma que se complementa con todo un plan de egreso.

Jesús, quien vive en la cooperative El Ejército, recuerda que por espacio de cinco años, restando uno de asistencia virtual por la pandemia del Covid-19, tuvo que ir y venir en tricimoto y buses públicos, recorriendo distancias que promediaban dos horas, entre ida y vuelta, hasta el salón de clases de la Universidad Estatal de Milagro (UNEMI) y su casa en Durán.

Su esfuerzo, tenacidad y constancia, finalmente, dieron sus frutos. En agosto pasado, Jesús sustentó su tesis de manera exitosa y se graduó como “Licenciado de la República”. Este logro personal, le ha motivado a tocar varias puertas en algunas emisoras locales y de cantones aleadaños como Guayaquil para hacer lo que más le gusta: locución radial. No obstante, hasta cumplir ese

En la Zona 8, a la que pertenecen los cantones de Durán, Guayaquil y Samborondón, esta cartera de Estado atiende a 2.707 personas con discapacidad.



propósito también ha incursionado como generador de contenidos religiosos en la red social Tik Tok y donde se lo ubica como “Soldado de Cristo”.

“Ahora como Licenciado en Comunicación aspiro trabajar en radio. Me encanta la locución, es una carrera que me apasiona, me saca de la zona de confort. Sé muy bien que con el apoyo de mi familia y sobre todo de Dios, lo podré hacer. Quiero ir por más, también me gusta mucho la red social Tik Tok”, comenta Jesús, con mucho entusiasmo.

Otro logro para este talentoso joven es su participación como bajista en la banda musical “Arte Haciendo”, integrada por jóvenes con discapacidad y técnicos de los ser-

vicios MIES. Desde hace seis meses forma parte de esta iniciativa institucional, que busca promover la inclusión y autonomía de este sector de la población, a través de esta expresión artística.

Jesús reconoce que gran parte de su superación personal se lo debe al acompañamiento y atención que recibe por parte del equipo técnico del MIES. “Desde febrero que ingresé al servicio de atención en el hogar y la comunidad me he sentido muy satisfecho, porque a partir de ese momento aprendí a explotar todos los recursos que tengo a mi alcance, a desenvolverme en mi entorno social, en todo momento; y en la música de manera extraordinaria”, comenta.



Este año, 34.827 personas con discapacidad reciben atención del MIES, a escala nacional, a través de sus servicios de inclusión social, con una inversión de más de USD 21.6 millones

130.017 personas con discapacidad

Se benefician con bonos y pensiones, a escala nacional, en el 2023. Esto representa una inversión de más de USD 218 millones.

Además, también goza de un amoroso apoyo familiar, como refiere su madre Marlene al hablar cariñosamente sobre su primogénito: “Nosotros somos la fuerza que él necesita. Gracias a Dios, porque está saliendo adelante en la música, evolucionando y logrando metas personales y profesionales, cada día suma”, señala.

El Gobierno del Ecuador, a través del MIES, impulsa políti-

cas sociales que buscan mejorar la calidad de vida de personas vulnerables y sus familias. Actualmente, en la Zona 8, a la que pertenecen los cantones de Durán, Guayaquil y Samborondón, esta cartera de Estado invierte anualmente más de USD 1.5 millones para brindar servicio y atención a 2.707 personas con discapacidad y promover una verdadera Inclusión Sin Barreras.

**Ministerio de Inclusión
Económica y Social**

**Gobierno
del Ecuador**

**GUILLERMO LASSO
PRESIDENTE**